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第９回制服検討委員会を実施しました。 

 

９月２６日（木）に、宇美中学校で第９回制服検討委員会を実施しました。今回は、ネク

タイ・リボン、ポロシャツの確認とエンブレムのデザインについて選定を行いました。 

３中学校のスクールカラー「エンジ・ネイビー・ピンク」をそれぞれ取り入れたネクタイ

とリボン、ポロシャツを実際に代表生徒が身につけ、ブレザーと合わせることで、全体の色

合いのバランスを確認しました。参加していただいた代表生徒や、ＰＴＡ代表、学校運営協

議会代表の方々から「スクールカラーが目立って、各校に違いがあっていいですね。」「思っ

たより落ち着いて、すっきりして見える。」など、様々なご意見をいただきました。 

また、事前に各校の意匠を取り入れたエンブレムのサンプルをブレザーに合わせ、デザイ

ンや色合いについて「この文字を外して、他の図柄を大きくしてはどうか。」「この色合いが

はっきりしているから見やすいですね。」といった意見を参考に選定しました。 

次回の検討委員会では、新制服の最終確認や価格、販売経路、防寒着や着回しに関する基

調項目の協議を行う予定です。 

次回の委員会は、１０月開催の予定です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


